



48. König der Könige auf dem weißen Pferd

19, 11–14: Und ich sah den Himmel geöffnet, und siehe da, ein weißes Pferd, und der auf ihm saß, wurde *treu* genannt und *wahrhaftig*. ... Bekleidet mit einem Gewand, getaucht in Blut. ... Und die Heerscharen, die im Himmel, folgten ihm auf weißen Pferden.

Christus siegt endgültig und beginnt zu richten. Weiß als Farbe des Lichtes, der Weisheit und Vergeistigung, Rot als Farbe des Blutes und der Opferung und Gelb als Ersatz für Gold symbolisieren den Himmel mit seinen Heerscharen.

[zurück zum Bild](#)